

Raul Castro préside la grande manifestation populaire du premier mai à La Havane



La Havane, 1er mai, (RHC).- Le président cubain, Raul Castro, a présidé ce matin ici à La Havane la grande manifestation populaire à l'occasion de la journée internationale des travailleurs.

Ulises Guilarte De Nacimiento, secrétaire général de la CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba, a souligné devant des centaines milliers de personnes rassemblées sur la Place de la Révolution que la grande manifestation d'aujourd'hui vient démontrer au monde l'appui populaire au modèle économique et social que nous nous sommes donné, nous les Cubains, ainsi qu'aux décisions découlant du 7e Congrès du Parti Communiste de Cuba qui a eu lieu le mois dernier à La Havane.

Le secrétaire général de la CTC a mis l'accent sur la coïncidence cette année d'autres anniversaires importants pour la révolution cubaine: le 55e anniversaire de la proclamation du caractère socialiste de la Révolution cubaine, de la victoire de la baie des Cochons sur les troupes mercenaires armées et financées par les États-Unis, la première défaite militaire de l'impérialisme en Amérique Latine et de la déclaration de Cuba comme territoire libre de l'analphabétisme.

Ulises Guilarte De Nacimiento a appelé les travailleurs cubains à rendre hommage, en ce premier mai, à Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine qui arrive en août à ses 90 ans.

«C'est aussi une journée, a-t-il souligné, pour dénoncer les manœuvres visant à affaiblir les gouvernements de gauche dans la région, notamment le Venezuela et le Brésil»

Les enseignants cubains ont ouvert le grand défilé de La Havane et la clôture a été assurée par les jeunes.

Des grandes manifestations ont également eu lieu dans les capitales de provinces. Tout comme à La Havane, des étudiants et des lycéens, des retraités et des femmes au foyer se sont joints aux travailleurs pour appuyer l'édification d'un socialisme prospère et durable et pour exiger une fois de plus, aux États-Unis la levée du blocus économique, commercial et financier dont Cuba fait l'objet depuis plus de 50 ans déjà.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/92152-raul-castro-preside-la-grande-manifestation-populaire-du-premier-mai-a-la-havane>



Radio Habana Cuba